

RESIDENCE CINEMATOGRAPHIQUE A SAINT-JULIEN-EN-BORN/CONTIS

Du 15 au 27 avril et du 27 mai au 8 juin 2013, Guillaume Massart, auteur de documentaire et son co-auteur Adrien Mitterrand sont en résidence à la **Maison Bleue*** à Saint-Julien-en-Born/ Contis, pour une résidence d'écriture autour d'un projet de long-métrage documentaire intitulé « I Paisini »

Guillaume Massart met en scène et produit des essais documentaires, des films expérimentaux et de l'art vidéo Il a réalisé depuis 2008, huit court-métrages, deux ont été en compétition au **Cinéma du Réel** « Les Dragons n'existent pas » et « Découverte d'un principe en case 3 ». Ces deux auteurs ont toujours considéré leurs documentaires comme des lieux de révélations du politique soit par le prisme de la faillite des luttes sociales « Les Dragons n'existent pas, ou de la main-mise du capitalisme sur l'éducation « La clé de la réussite ». Guillaume Massart partage son temps entre la production des films Triptyque et ses nouveaux projets de réalisation, en solo et en collaboration

Guillaume Massart et Adrien Mitterrand seront en résidence d'écriture pour le projet d'écriture d'un long métrage documentaire **I Paisini**. Il s'agit de traiter « l'expérience » Casabianda, un centre de détention en Corse, qui ne ressemble pas à l'idée que l'on se fait d'une prison : horizon dégagé, accès à la plage, cellules ouvertes dont les prisonniers gardent la clé autour du cou...**I Paisini** mettra à la fois en perspective la modernité en voie d'essoufflement de cette « expérience » qui n'en est plus une, et les doutes de l'époque, sans cesse renforcés. Ces deux auteurs de documentaires de création se sont engagés dans une approche moderne, transmettant un point de vue singulier sur le monde.

Dans le cadre de la résidence, des rencontres auprès des publics sont initiées dans les salles de cinéma de la Communauté de communes Côte Landes Nature, des médiathèques ainsi que des établissements scolaires du département des Landes.

- **Vendredi 19 avril 2013 à l'école primaire de Saint-Julien-en-Born** pour une projection de « *Passemerveille* ».
- **Jeudi 25 avril 2013 à 21h au cinéma de Contis** pour une projection de leur deux court-métrages « Les dragons n'existent pas » et « Physiopolis IV »
- **Le vendredi 26 avril de 18 à 20h à la médiathèque de Castets** sur « *Images de prisons* » avec présentation et discussion autour de ce documentaire.
- **Le lundi 3 juin à 20h au cinéma de Castets** : une projection de deux films (en partenariat avec le festival du « cinéma du réel » à Paris), « *Letter* » de Lonitza et « *Le reflux* » de Guillaume Bordier avec présentation et discussion autour de ces productions.



La maison bleue* est un dispositif d'accueil en résidence d'écriture cinématographique et de post-production image initié par le Département des Landes et la Drac Aquitaine avec la participation de la Communauté de Communes Côte Landes Nature et la commune de Saint-Julien-en-Born.